

Agricultura orgánica brasileña prevé un crecimiento del 30 %



La Habana, 3 jun (RHC) La agricultura orgánica brasileña prevé un incremento del 30 por ciento en sus ingresos respecto al año anterior, aún en medio de la aguda crisis que afecta a la mayoría de los sectores económicos en el país.

En 2015 este rubro movió dos mil 500 millones de reales (más de 700 millones de dólares), gracias al interés de la población por consumir alimentos más saludables y producidos de forma ecológica.

De acuerdo con una investigación realizada por el Instituto QualiBest, pionero en el segmento de encuestas online en Brasil, el 93 por ciento de las personas preguntadas en un muestreo consideró importante o muy importante ingerir alimentos orgánicos.

Mientras, casi el 59 por ciento dijo que compran productos sin agroquímicos de vez en cuando y solo un 24 por ciento lo hace con regularidad.

Los dos factores que más limitan la adquisición de producciones ecológicas son el precio, de acuerdo con el 56 por ciento de los encuestados, y la poca disponibilidad de los mismos (53).

En los dos últimos años, el número de unidades involucradas en este tipo de cultivos aumentó un 32 por ciento, pero la superficie destinada a los mismos (940 mil hectáreas) representa todavía menos del uno por ciento del total nacional, que asciende a 242 millones de hectáreas.



Radio Habana Cuba